

- [Pordic](#)

# Pordic a inauguré son boulodrome « Jo Le Mée »

Le 08 juin 2024 à 14h13



Marie-Paule Le Mée était présente, à gauche du maire.

Samedi matin 8 juin, les boulistes étaient nombreux pour l'inauguration du boulodrome au nom de Jo Le Mée, en présence de sa femme Marie-Paule, entourée de ses enfants. Disparu le 14 octobre 2023 à l'âge de 86 ans, Jo est à l'origine de la création du club et de ses infrastructures. Au fil des élections, sa pugnacité lui a permis de se faire entendre des élus. Aujourd'hui le club, fort de ses 170 adhérents, bénéficie d'infrastructures satisfaisantes. Homme de partage et de rassemblement, « sa plus grande réussite associative a sans doute été de réunir les pratiquants de la pétanque et de la boule bretonne au sein d'une même structure, une initiative unique dans notre département qui témoigne de sa capacité à fédérer et à innover », rappelait le maire Joël Batard dans son allocution avant de couper le ruban.